

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

クラブ会報委員会

委員長：境野 登章

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

例会日：木曜日

午後 12:30開会

会 場：アイトピア

2009-2010 国際ロータリーテーマ
「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2208回 第四十三回 例会 (2011年 6月 16日)

☆ 点鐘

☆ ロータリーソング斉唱 第3週 奉仕の理想

☆ 四つのテスト唱和

☆ 会長報告 蔭山好信会長

☆ 幹事報告 稲垣功一幹事

☆ ロータリーの友 読み処紹介 宮内廣介委員長

☆ 出席・スマイル報告

☆ 点鐘

☆ クラブフォーラム



★ 会長報告 蔭山好信会長

本日はクラブフォーラムです。今年度について良かった事悪かった事、たくさんのご意見を出して頂きたいと思います。意見を出して頂く時間を多くしたい為、会長報告は以上とさせて頂きます。

★ 幹事報告 稲垣功一幹事



皆さんこんにちは。うとうしい梅雨空が続き、アジサイの花が一段と美しく咲き誇っております。お蔭様で、蔭山年度も残すところ2回。白河ロータリークラブのメンバーである大黒屋さんでの移動例会と、最終例会となりました。今までのご指導ご協力に感謝申し上げ、今後2回の例会にも一層のご協力をお願い致します。

そして移動例会多数のご参加、有り難うございます。それでは御報告を致します。

※地区大会が東日本大震災のため中止になりましたので、規模を縮小し、

6月11日に地区会合が志木市民会館において行われました。

次年度地区大会は、川越ロータリークラブをホストとして2011年11月19日(土)20日(日)、川越市において開催する事に決まりました。

くわしくは、お手元の資料をご覧ください。

※6月15日、熊谷市のレストラン「リガーレ」に於いて鈴木秀憲出版記念祝賀会が開かれ、当クラブの小山博会員・持田朋春会員が出席致しました。※明日17日、アイトピアに於いて埼玉浮き城プロバスクラブの創立総会、第1回例会が野中パストガバナーをお招きして開かれます。

設立準備委員の皆様、長い間御尽力頂き有り難うございました。

※結婚お祝いの写真をまだ撮りに行ってない方は、前期は持田会員、後期は岡田会員のところまで、24日までに撮りに行って下さい。会計の都合上30日までに今期の支払いを済ませたいと思いますので、ご協力をお願い致します。

★ ロータリーの友 読み処紹介

宮内廣介委員長

「ロータリーの友」の、今月号の紹介がありました。



★ 出席・スマイル委員会

★ 出席状況報告

橋本一雄委員

T	・正会員数	58名
A	・85年規定承認者	12名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	34名
B	・各承認者の例会出席者	6名
MU	・本日のメーキャップ者	6名
	本日の出席率	76.9%



★ にこにこ報告

橋本一雄委員

● 蔭山会長	今年度の総括ありがとうございます。充分にご議論下さい。
● 稲垣幹事	1年間ご協力ありがとうございます。クラブフォーラムで意見を頂ければと思います。
● 大久保会員	欠席が多くてすみません。会長・幹事あと2回です。がんばって下さい。
● 清水(義)会員	蔭山・稻垣年度例会も後2回ですね。ご苦労様でした。
● 永島会員	前例会はありがとうございました。また、6月22日(水)は市民大学同窓会が設立をする運びとなりました。山本様内山様のおかげです。感謝いたします。
● 山本会員	坂本会員、鴻巣カントリークラブ理事長杯準優勝おめでとうございます。
● 坂本会員	おかげ様で鴻巣カントリークラブ平成23年度理事長杯、準優勝しました。家族に話したら、賞品が無いので「フーン」で終わりました。
● 鈴木会員	昨日は親父の出版記念パーティーに御出席ありがとうございました。
● 持田会員	結婚記念写真撮りましょう。お待ちしております。
● 小椋会員	すみませんが早退いたします。
● 宮内会員	商用のため早退いたします。
● 小川会員	バッヂを忘れました。
● 富田会員	本日クラブフォーラムお世話になります。
● 以下同文	清水(治)会員・阿部会員・鈴木(克)会員・武井会員・小菅会員・渡辺会員・湯本会員 橋本会員・小沢(瑛)会員・倉持会員・福島会員・武田会員・石渡会員・岡田会員 野口会員・井上会員・島崎会員・中島会員・境野会員
● 本日のニコニコ	42,000円 頂きました。ありがとうございました。(順不同にて報告しました。)

★ 点鐘

クラブフォーラム 次のページに記載致しました。



★ クラブフォーラム

今年度の反省や、次年度に向けての意見交換が行われました。

内容は、倉持会員・野口会員・鈴木会員・境野会員に、発表して頂きました。

以下に発表内容の一部を記載させて頂きます。

※継続事業があるために、その年度その年度の重点事業に支障が出ると思います。

継続事業のあり方を、見直す必要があるのではないかでしょうか。

※我クラブの特徴は、他クラブに比べて事業が豊富な事です。

今年は全国民が忘れる事の出来ない大惨事がありました。その中で、行田クラブでは色々なお手伝いをする事も出来ました。そしてプロバスクラブも立ち上げる事が出来、今年度はとても良い年度だったと思います。

※今年度は、例会出席者が増えています。従来の年度に比べて今年度は何が違うのか。

この辺に、出席者向上のキーポイントがあると思いました。

